

一番近くにあったもの

I組 ○○○○

私はこの運動会でいくつもの事を学んだ。

私のスタートは委員会決めからだった。委員会決めでは運動会実行委員での多数決で私は選ばれそこでみんなの思いを背負って頑張ろうと思った。運動会実行委員は今年で3回目だからというプレッシャーもあったがそんなプレッシャーを吹き飛ばしてくれるかのようにクラスのみんなは協力的でとても嬉しかった。自分たちで課題を見つけ、直して欲しい所は直接言ってくれるクラスメイトたちのおかげで良い雰囲気運動会を迎えることができた。当日はいい天気にも恵まれとてもいい日だった。どの競技にも全員が全力で取り組み勝った種目では全力で喜び、負けてしまった種目では「どんまい」という声かけが出ていてとてもいい雰囲気です。特に私がこの運動会で今までにない大切なものを得られたなと思いました。それは、仲間の涙だった。その人はある競技で自分のせいで負けたんだと自分自身を追い込んでいましたがそれを周りのクラスメイト達は「大丈夫だよ」「元気出せ」などの声かけをしている場面を見て、勝負よりもこの仲間とゆうものはとても大切なんだなと気づかされました。本当に3年1組の人達には感謝をしています。

私はこの最後の運動会を通して今まで勝ちにしか目がなかった私に仲間というクラスメイトが1番近くにある大切な事だとクラス全員が教えてくれました。これからも私はこの仲間たちと残りの一年を共に力を合わせ生活していきたいです。

部活動写真撮影予定

以下の日程で行われます。服装や持ち物などは各部活動で確認をしてください。

11日（火）16:00～	12日（水）5校時終了後	13日（木）16:00～
<ul style="list-style-type: none"> ソフトテニス部 茶道部 パソコン部 陸上競技部 バスケットボール部 柔道部 科学部 	<ul style="list-style-type: none"> レクリエーション部 バドミントン部 <p style="text-align: center;">ユニフォームの確認を！</p>	<ul style="list-style-type: none"> 映画・演劇部 バレーボール部 野球部 吹奏楽部 剣道部

来週の予定

6/10月	6/11火	6/12水	6/13木	6/14金
<ul style="list-style-type: none"> 生徒会朝会（委員長） 下校班確認 	<ul style="list-style-type: none"> 写真撮影 	<ul style="list-style-type: none"> 写真撮影 検定学習会（漢字） 	<ul style="list-style-type: none"> 写真撮影 耳鼻科検診 	<ul style="list-style-type: none"> ⑤⑥総合 →水④⑤ 漢字検定